

Maneras de Ayudar a Reducir las Infecciones del Tracto Urinario

Las infecciones del tracto urinario (UTI por sus siglas en inglés) afectan a millones de personas cada año y están clasificadas como la segunda infección corporal más común. Las infecciones del tracto urinario asociadas con catéteres (CAUTI por sus siglas en inglés) son la infección nosocomial (intrahospitalaria) más común. 180 Medical está comprometida a ayudar a las personas a mantenerse saludables y recobrar su independencia, por eso hemos compilado información que puede ayudar a reducir o hasta eliminar sus infecciones de tracto urinario, tal como lo ha hecho Todd Brown, nuestro jefe ejecutivo, y muchos de nuestros clientes.

La elección es suya.

A pesar de que el lavar catéteres puede funcionarle bien, muchas personas sufren de infecciones del tracto urinario recurrentes. Los estudios demuestran que el uso estéril (usar un catéter una sola vez y desecharlo luego del uso) puede reducir infecciones del tracto urinario. La mayoría de las compañías aseguradoras principales, incluyendo Medicare, Medicaid y la Administración de Veteranos, cubren el uso estéril porque el reusar catéteres muchas veces lleva a infecciones, las cuales cuestan más dinero a las compañías aseguradoras. Las directrices de la Administración Federal de Drogas y Alimentos (FDA por sus siglas en inglés) establecen que todos los catéteres deben ser considerados aparatos de uso sencillo. Usted puede encontrar estas directrices impresas en cualquier empaque de catéter intermitente.

Los catéteres hidrofílicos pueden ayudar a reducir infecciones.

Los catéteres hidrofílicos pueden ayudarle a evitar la incomodidad e infección al reducir la fricción y el trauma a la uretra. A diferencia de los catéteres tradicionales, los catéteres hidrofílicos tienen una superficie que se mantiene lisa y resbalosa desde la inserción hasta el momento en que se retira el catéter. Esto se debe al revestimiento de lubricación que se adhiere a la superficie del catéter y se activa con agua. Además, ya que el revestimiento pre-lubricado del catéter es activado por agua estéril, no hay necesidad de tocarlo, así se reduce el riesgo de contaminación del catéter por bacteria o patógenos que puedan estar sobre sus manos.

Use un catéter con una punta de inserción, tal como un catéter de sistema cerrado.

La mayoría de los sistemas cerrados tienen un aditamento de seguridad adicional conocido como una punta de inserción. Esta punta permite que el catéter pre-lubricado evite las concentraciones de bacteria más altas localizadas en los primeros milímetros de la uretra, en vez de empujar la bacteria más adentro de la uretra durante la inserción, así ayudando a batallar contra infecciones.

Aprenda la manera correcta de cateterizar.

El aprender cómo cateterizar correctamente puede ayudarle a evitar irritación e infecciones que pueden ocurrir cuando una técnica incorrecta es utilizada. 180 Medical está aquí para ayudarle a través de este proceso. Tenemos nuestra película en DVD titulada "Cómo Cateterizar" que podemos enviar con su orden. Además, nuestros empleados utilizan catéteres ellos mismos, comprenden por lo que está pasando y están aquí para platicar sobre preguntas o inquietudes. Usted siempre debe consultar con su proveedor de cuidado médico sobre cualquier pregunta relacionada con su condición.

Utilice materiales de inserción.

Los materiales de inserción están convenientemente empacados junto con el catéter en la mayoría de los conjuntos de sistema cerrado y con muchos catéteres hidrofílicos para ayudarle a crear un ambiente estéril. Los materiales de inserción típicamente incluyen guantes estériles, toallitas desechables con cloruro de benzalconio, un bolso para la recolección y una almohadilla protectora.



Phone: (877) 688-2729 Fax: (888) 718-0633 <http://www.180medical.com>